

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Ketidakhahaman masyarakat serta minimnya informasi mengenai konsep Pembelaan Diri dalam kerangka hukum di Indonesia telah mengilhami perancangan solusi inovatif dalam bentuk buku ilustrasi ini. Tujuannya adalah memberikan pemahaman yang lebih mendalam dan kesadaran yang lebih tinggi kepada masyarakat tentang kompleksitas hukum yang mengatur tindakan pembelaan diri. Buku informasi ini menjadi jembatan penting untuk mengisi kesenjangan pengetahuan hukum yang seringkali terabaikan.

Melalui dukungan tampilan visual yang menarik dan elemen-elemen visual, buku ini mampu mengemas informasi secara efektif dan menarik tanpa kehilangan esensi. Pendekatan ini tidak hanya menjadikan proses belajar lebih menarik, tetapi juga mampu mempertahankan minat pembaca dalam memahami isu-isu hukum yang kompleks. Sebagai tambahan, setiap pembelian buku juga disertai dengan beragam merchandise yang kreatif dan menarik. Ini bertujuan untuk merangsang kesadaran yang konstan dalam masyarakat, mengingatkan mereka akan pentingnya mematuhi hukum dan menjaga tindakan mereka sesuai dengan prinsip-prinsip yang diatur dalam perundang-undangan Indonesia. Dengan semangat bahwa Indonesia adalah negara hukum yang mengedepankan nilai-nilai keadilan dan ketertiban, buku ini berupaya membangun wawasan yang kuat tentang hak dan kewajiban individu dalam konteks hukum pembelaan diri. Ini adalah langkah menuju masyarakat yang lebih sadar dan peduli terhadap hak-hak mereka serta konsekuensi dari tindakan yang diambil di dalam batas-batas hukum yang telah ditetapkan secara jelas.

V.2. Saran

Dalam merancang buku ini yang berfokus pada informasi mengenai hak pembelaan diri dalam konteks hukum, tujuannya adalah agar dapat memberikan manfaat yang optimal bagi seluruh lapisan masyarakat. Melalui peluncuran buku ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif yang signifikan, berupa peningkatan pemahaman

dan pengetahuan baru bagi masyarakat secara luas. Hal ini bertujuan untuk mengurangi terjadinya kasus-kasus yang memiliki dampak negatif terhadap masyarakat, terutama bagi mereka yang menjadi korban tindak kriminal. Peluncuran buku ini juga diharapkan dapat berperan sebagai panduan yang membantu masyarakat dalam memahami dan mengerti lebih dalam mengenai peraturan hukum serta hak pembelaan diri yang berlaku di Indonesia.